Die Abzocker

Sie sind rot oder schwarz, blau oder gar orange.

Sie sind die neuen Abzocker. Sie bereichern sich an den Süchten unserer Mitmenschen. Sie sind die Profiteure des Glückspiels. Mit ihrem politischen Einfluss ebnen sie dem Glückspiel Tür und Tor. Die Lobbyisten der Casinobetreiber und Wettanbieter wollen uns weis machen, dass eine Öffnung des Marktes für eine funktionierende EU notwendig ist.

tragen

Tatsächlich denken sie dabei nur an ihr eigenes Wohl, an ihr Beraterhonorar und an ihre Aktienkurse. Am liebsten würden sie das ganze Volk zu Spielern machen.

Nadelstreif.

Werbung für Glücksspiele gehört verboten.
Spielsüchtige oder gar Kinder brauchen keine Verlockungen!
Wir wollen eine massive Besteuerung von Glückspielautomaten und eine Zweckbindung dieser Einnahmen für Vorsorge und zur Betreuung spielsüchtiger Menschen.

Wir wollen keine unglücklichen Familien und keine ruinierten Existenzen.

